



Très chers amis, sœurs et frères,

À l'occasion de cette année 2022 qui s'achève dans la célébration du grand Mystère de la Nativité du Fils de Dieu Sauveur,

à l'occasion aussi de l'An nouveau qui commence par la célébration du Mystère de la Vierge Marie, Mère de Dieu et Mère des hommes,

nous voulons, avant toute chose, vous exprimer notre prière persévérante et confiante, et notre permanent amour pour vous tous. Prière, confiance, amour qui prennent source dans le Cœur du Sauveur, crucifié mais ressuscité, et dont le Royaume est invincible à l'hostilité meurtrière du « monde » (cf. Jn 15, 18-27).

Avant toute chose, nous voulons vous remercier de consentir, avec nous, à « demeurer debout », comme Marie (cf. Jn 19, 25), au milieu de tant d'épreuves, et à vivre et à penser dans la fidélité de la Foi, de l'Espérance et de la Charité la désagrégation actuelle du « monde », cet effondrement effarant du « monde » d'hier ou d'avant-hier, qui, à l'image de tous les « mondes » (y compris ceux qui, de l'intérieur, souillent, défigurent et stérilisent l'Évangile et l'Église), portait en lui-même les germes de sa propre destruction : la faille humaine originelle, la résistance à l'Esprit Saint.

Amis, sœurs et frères, la nostalgie d'un « monde », des « mondes », qui ne sont jamais, en leur succession superficielle, que le même et unique « monde », est une façon subtile de participer à ce que le « monde » contient de délétère, et d'hostile à tous les vivants, au Créateur, au Christ et à l'Esprit. Mais le Père, le Sauveur, l'Esprit, du délitement constant des « mondes », et de l'expérience de notre impuissance à changer le « monde », font surgir leurs appels les plus forts à « passer » plutôt, sans cesse, « de ce monde au Père » (cf. Jn 13, 1), à laisser dès aujourd'hui le Royaume, annoncé et donné par la Parole et dans l'Esprit, prendre possession réelle de notre intelligence, de notre cœur, de notre vouloir, de notre agir.

Dieu, du délitement constant de ce « monde » suicidaire, fait aussi surgir enfin, avec ses appels, la réponse de nos « *Fiat* » à ses desseins, à ses dons, à ses chemins à Lui..

Christian Bobin, le grand poète récemment décédé, écrit, dans *Le Christ aux coquelicots* :

« À cet instant terrible où il n'y a rien à croire ou à espérer – plus d'air ni de porte – tu surgis. »

C'est avec la Nativité du Christ que le Royaume de Dieu a commencé à déloger de nos âmes les « mondes », pour nous faire goûter l'Amour éternel de l'Autre, le Dieu vivant et donateur de Vie divine.

Frères et sœurs, amis, heureux Noël, dans l'amour vrai pour Dieu qui veut naître en nous ! Demeurons dans la prière, la justice, la sollicitude, la miséricorde pour tous les êtres humains, pour toutes les créatures vivantes... Demeurons dans l'attente et le désir des avènements du Christ dans nos âmes et nos vies...

Que le Seigneur qui nous aime d'un Amour éternel, Père, Fils et Esprit Saint, bénisse chacun de nous en notre faiblesse...

Shoushân, Marie, et tous les frères et sœurs du Foyer Marie Jean

P. S. : Notre CD de liturgie est fin prêt. Nous avons commencé à l'envoyer à ceux d'entre vous qui nous l'ont commandé. Merci de penser à l'offrir à vos amis, à vos familles, comme cadeau pour les fêtes qui viennent.

---

FOYER MARIE JEAN  
MAISON DE LA SOURCE D'EAU VIVE  
07690 SAINT JULIEN VOCANCE - FRANCE  
Tél. : 04 75 34 73 11

[www.foyermariejean.fr](http://www.foyermariejean.fr)    [lasource@foyermariejean.fr](mailto:lasource@foyermariejean.fr)